
各部会から出された主なご意見について

資料２

はぐくみ・教育部会 令和７年５月19日（月） １

すこやか・まちづくり部会 令和７年５月23日（金） ２

防災・安全部会 令和７年５月15日（木） ３



各部会から出された主なご意見

経営課題
めざす成果
及び戦略

具体的取組

【１－１－１】
支援が必要な児童、生徒
への取組

・外国人の子育て相談には翻訳を行い、コミュニケーションギャップが生じないようにすることが
必要。

【１－１－２】
全就学前児童への切れ目
のない見守り環境の整備

・保育コンシェルジュの周知について子育て世代や乳幼児が集まる施設等で子育て情報を周
知してみてはどうか。

【１－２－１】
児童、生徒の学力向上に
向けた取組

・学校へ行けていない子どもに学習保障の場があればいい。

【１－２－２】
チャレンジ精神や課題解
決力を身につけたり、学習
の目的を見つけたりする
機会づくり

部会名
意見項目

主なご意見

はぐくみ・教育部会
【経営課題１】
子どもたちが輝くまちづく
り

【１－１】
子どもたちが笑顔で育つ
環境の実現

【１－２】
子どもたちの「生き抜く
力」の育成
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各部会から出された主なご意見

経営課題
めざす成果
及び戦略

具体的取組

部会名
意見項目

主なご意見

【２－１－１】
多様な主体による地域の
活力と魅力づくり

・誰かの役に立つことや、誰かに必要とされていると感じる事が生きがいになることもあるので、
ボランティアをしたい人と、受け入れたい先のマッチングができたらいいと思う。
・地域貢献に興味を持っている学生を受け入れるための仕組みをつくる必要がある。
・企業連携を進めていくにあたっては、双方にメリットのある関係を築くことが大切。
・企業などと連携した取組を行っている地域があるので、その情報を他の地域に共有して広がっ
ていけばよい。
・企業・NPO・学校・地域交流会を年２回開催しているが、もっと多くの地域でつながりができる機
会が増えればいいと思う。
・ボランティアに参加していただく方を増やすためには有償ボランティアを取り入れることが有効
とのデータもあるので、活用してみるのも良いのではないか。
・まちセンカフェは非常によい取組であり、今後はさらに地域住民と繋がっていけるようになれば
よい。

【２－１－２】
地域活動協議会による自
律的な地域運営の促進

・住之江区は住みやすいよいまちなので、担い手を増やすためにも若い世代や子育て世帯が
住みたいと思うように、一部のネガティブ情報に負けないような魅力的な情報を発信できたらよ
い。

【２－１－３】
地域の魅力の共有と発信

・区役所から伝えたい情報にはすでに色々なメニューがあって、色々準備されているが、「区役
所側が伝えたいこと」と「情報が伝わる側が見ているもの」が一致していないと思うので、現状
把握が必要ではないか。
・住之江区には魅力的なところがいっぱいあるので、地域ごとの特徴がわかるようなものを作っ
て発信することで区民にそれぞれの魅力が伝わると思う。
・情報を伝える手法として、地域でもSNSなどを活用しているが、結局口コミがいちばん広がる。

【２－２－１】
安心を提供する福祉施策
の推進

【２－２－２】
地域福祉の充実

・ふれあい喫茶など活動を活発に行っている地域もあれば、月１回程度の開催地域もあり地域
差が生じているので、地域だけに任せるのでなく、行政として何かできることを考えられないか。

【２－２】
支え見守りあう地域づくり

すこやか・
まちづくり部会

【経営課題２】
すべての人が自分らしく
暮らせるまちづくり

【２－１】
地域の活力と魅力の向
上
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各部会から出された主なご意見

経営課題
めざす成果
及び戦略

具体的取組

部会名
意見項目

主なご意見

【３－１－１】
自助・近助・共助による防
災力の向上と圧倒的多数
の人材育成

・地域防災リーダーを増やすことが重要である。地域のイベント等において地域防災リーダーの
活動内容を啓発してはどうか。
・防災士の名簿を活用しアンケートを実施している区があると聞いた。防災士と連携した取組も
重要だと考える。
・地域の防災訓練を高校で実施したことがあり若い人の力がとても重要だと感じた。色々な情報
を多くの方と共有し、中学校と連携した防災訓練など取組を進めてほしい。

【３－１－２】
減災のための環境整備

・区内の様々な企業と連携し有事の際には協力してもらうなど、区の防災力をあげることが重
要である。

【３－２－１】
防犯意識の向上に向けた
啓発

・地域のイベント等を活用しひったくり防止などの防犯について警察などと連携し取り組んでは
どうか。

【３－２－２】
街頭犯罪抑止のための環
境整備

・子育て情報を地域から発信するのにＳＮＳを開設したいが、それにあたっての注意事項を区か
ら教えてもらえないか。
・市内の学校給食で異物混入のニュースがあったが、住之江区で起きていないのかと不安に
なった。必要なところにはしっかりと予算を確保して、安心な給食が提供されるように取り組んで
もらいたい。また、対策や相談できる窓口の情報を発信してほしい。
・住之江区では外国籍の住民が増えている。文化や習慣の違いからトラブルに発展することも
あると聞くので、多文化共生に関する取組も進めてもらいたい。

全体にかかる意見

防災・安全部会
【経営課題３】
安全・安心なまちづくり

【３－１】
災害に負けないまちづく
り

【３－２】
犯罪のない安心して暮ら
せる環境の整備
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